

# Boletín Financoop Julio 2022

## COOPERATIVA INFORMA

### Cierre del ARJ

En junio se realizó el procedimiento de pago del 9,2% de amortización e intereses a plazo según el Acuerdo de Reorganización Judicial. Con este pago sólo quedarían las cuotas correspondientes a los meses de septiembre y diciembre para dar por finalizado el compromiso asumido por la Cooperativa.

### Cifras Alentadoras

El nuevo valor de la cuota de participación de Financoop para el año 2022 será de \$37,42, lo que implica un incremento de 24,7% respecto del valor 2021. Consolidando un crecimiento sostenido en su valor, reflejando un incremento de un 87% respecto del valor definido en el año 2019.

### Somos Más

Se han habilitado 14 convenios nuevos desde enero a la fecha. Dichos convenios corresponden a las zonas de La Serena, Talca y Concepción, los que suman más de 4 mil nuevas personas que podremos apoyar con nuestros servicios financieros.

## ACTUALIDAD



### Proyección Económica 2022

Algunas proyecciones económicas de Alejandro Alarcón, Consejero Cooperativa Financoop

### Inflación en torno al 13%

En términos de la inflación, los datos ratifican que el impacto de la expansión del año pasado fue tremendo en cuanto a consumo y gasto público, lo que delimitó una trayectoria inflacionaria bien marcada. Si nos vamos a las cifras, la última medición de la inflación en mayo fue de 11,5%, y todo indica que en agosto de este año las trayectorias la situarían en torno al 13% anualizado.

### IMACEC a la baja

Se estima que la trayectoria del PIB se vea atenuada con una trayectoria a la baja del IMACEC. Si el gasto de la economía es mayor que el del producto, la diferencia se cubre con deuda pública e inflación. Y lo cierto es que la experiencia no es positiva en distintos países latinoamericanos que lo han aplicado con el objetivo de poder controlar la inflación.

Lamentablemente, estamos conteniendo inflación con una fuerte desaceleración de la economía, lo que sin dudas proyecta una recesión entre el último trimestre de este año y principios del próximo. Además, con los datos actuales no es posible determinar la profundidad y duración de esta recesión.

## NUESTRA GENTE

Desde el 2020 a la fecha, el Área de Inversiones ha generado un crecimiento en stock de captaciones de 13 mil millones. Esta cifra fue posible gracias a una planificación, gestión y trabajo en equipo, donde el profesionalismo y compromiso han jugado un papel importante en este sentido. Este crecimiento también ha permitido incrementar la dotación de 3 ejecutivos en 2020 a conformar en la actualidad un equipo de 20 profesionales con presencia en Valparaíso, Talca y Concepción, además de Santiago.

El área de Inversiones busca establecer relaciones de largo plazo y entregar productos competitivos para nuestros socios y clientes. Su oferta de valor consiste en Depósitos a Plazo con tasas convenientes y competitivas con el mercado, y Cuentas de Ahorro, las cuales no tienen cobros de administración. Ambos productos pensados para beneficiar en un 100% a nuestros socios y clientes.



## NUESTROS SOCIOS

Marisol del Carmen Cuevas, es hace 8 años socia de Financoop. Trabaja en programas de emergencia Pro Empleo, de la Región del Bío-Bío, dirigente y tesorera de un sindicato, y presidenta de una agrupación de 7 sindicatos en Curanilahue.

"Nosotros como trabajadores de un programa Pro Empleo no tenemos acceso a créditos en entidades bancarias. El apoyo de Financoop me sirvió a mi y a todos los trabajadores de programas de emergencia. Pude pagarle a mi hijo la matrícula, las mensualidades y reparar mi casa. La cooperativa a nosotros nos ha valorizado. Han sido un 7".

## Todos & Todas

### 3 Ideas para preparar tu casa para el invierno

El frío y la lluvia ya empezaron a sentirse, por lo que es momento de que comiences a preparar tu casa para este invierno. A continuación, 3 ideas de cómo puedes dejar tu casa lista para que disfrutes de la temporada invernal tranquilamente.

1. Comprueba el estado del sistema de calefacción.
2. Sellar las entradas de aire de tu casa.
3. Revisa los techos y limpia las canaletas.

## REVISAS NUESTRO SALUDO EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS



En Financoop celebramos el pasado 02 de julio el Día Internacional de las Cooperativas, a esas instituciones que buscan construir un mundo mejor desde la responsabilidad social, el foco en las personas y cultivando un espíritu 100% cooperativo.

Creemos que entre todos & todas haremos un futuro más cooperativo.

No dejes de ver el video conmemorativo en todas nuestras redes sociales.

**¡SÍGUENOS!**  
Y ENTÉRATE DE LAS ÚLTIMAS *Novedades*



WWW.FINANCOOP.CL



Contáctanos



800 835 220



+56 9 8850 9282